

38.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger à MM. Lemoine & Fils le contrat pour la construction d'un égout dans le boulevard St-Antoine.

39.—Du Bureau des Commissaires, pour la construction d'un égout dans la rue Boyer.

40.—Du Bureau des Commissaires, pour opérer le virement d'une somme de \$16,000.

41.—Du Bureau des Commissaires, recommandant que soit construit un égout dans l'avenue Notre-Dame de Grâces.

42.—Du Bureau des Commissaires, pour payer un compte de \$59 à MM. Virtue & Co.

43.—Du Bureau des Commissaires, pour payer une indemnité de \$1,000 aux héritiers du pompier P. Camiré.

44.—Du Bureau des Commissaires, pour payer le compte de MM. les juges Leet, Lanctôt et Bazin.

45.—Du Bureau des Commissaires, pour régler l'action de Dame Rose-Anna Bédard *et vir*.

46.—Du Bureau des Commissaires, pour régler des réclamations au montant de \$3,412.68.

47.—Du Bureau des Commissaires, pour payer \$82.45 à MM. Bisailon & Cie.

48.—Du Bureau des Commissaires, pour régler certaines réclamations au chiffre de \$522.30.

49.—Pour ordonner à la "Montreal Water & Power Co." de poser des conduits dans la rue Marquette.

50.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à la "Canadian Tube & Iron Co." de construire un transbordeur à charbon.

51.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre au C. P. R. de construire une voie d'évitement sur la rue Saint-Patrice.

52.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à la "St. Lawrence Flour Mills Co." de construire un entrepôt.

53.—Du Bureau des Commissaires, pour défendre l'installation d'enseignes sur le toit des édifices.

54.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à M. William Stuart de construire une écurie.

55.—Du Bureau des Commissaires, pour incorporer la "Montreal Shoemaker Protective Association."

56.—Du Bureau des Commissaires, pour incorporer l'association connue sous le nom de "Tepherath Joseph".

57.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à la "Dominion Express Co." de construire une voûte.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

58.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. Solomon Boxerman de construire une forge.

59.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de prohiber l'établissement d'un marché public à l'angle des rues Ontario et St-Dominique.

60.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un crédit de \$265 au Département des Marchés.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAMOUREUX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

61.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de la perception des taxes dans les quartiers Notre-Dame de Grâces et Emard.

Sur proposition de M. l'échevin EMARD, appuyé par M. l'échevin MARCIL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

62.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'ordonner à la "Montreal Water & Power Co." de poser des conduites dans la rue Dufferin et dans le boulevard St-Joseph.

63.—Du Bureau des Commissaires, pour qu'ordre soit donné à la "Montreal Water & Power Co." de poser une conduite dans l'avenue Papineau.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin CLEMENT, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

64.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$1,500 à la Commission Spéciale de Réceptions.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DANDURAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

38.—From Board of Commissioners, to award contract to Messrs. Lemoine & Fils for the construction of a sewer in Boulevard St. Antoine.

39.—From Board of Commissioners, for the construction of a sewer in Boyer street.

40.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$16,000.

41.—From Board of Commissioners, recommending the construction of a sewer in Notre-Dame de Grâces avenue.

42.—From Board of Commissioners, to pay an account of \$59 to Messrs. Virtue & Co.

43.—From Board of Commissioners, to pay an indemnity of \$1,000 to the heirs of late fireman P. Camiré.

44.—From Board of Commissioners, to pay account to Judges Leet, Lanctot and Bazin.

45.—From Board of Commissioners, to settle the action of Dame Rose-Anna Bédard *et vir*.

46.—From Board of Commissioners, to settle certain claims amounting to \$3,412.68.

47.—From Board of Commissioners, to pay a sum of \$82.45 to Messrs. Bisailon & Co.

48.—From Board of Commissioners, to settle certain claims amounting to \$522.30.

49.—From Board of Commissioners, to notify the Montreal Water & Power Company to lay a conduit in Marquette street.

50.—From Board of Commissioners, to allow the Canadian Tube and Iron Co. to construct a coal conveyer.

51.—From Board of Commissioners, to allow the C. P. R. Co. to lay a siding in St. Patrick street.

52.—From Board of Commissioners, to allow the St. Lawrence Flour Mills Co. Ltd. to construct a warehouse.

53.—From Board of Commissioners, to prohibit signs on the roof of buildings.

54.—From Board of Commissioners, to allow Mr. William Stuart to construct a stable.

55.—From Board of Commissioners, to incorporate the Montreal Shoemakers' Protective Association.

56.—From Board of Commissioners, to incorporate the association known as "Tepherath Joseph".

57.—From Board of Commissioners, to allow Dominion Express Co. to construct a vault.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

58.—From Board of Commissioners, to allow Solomon Boxerman to construct a forge.

59.—From Board of Commissioners, to prohibit the establishment of a public market corner Ontario and St. Dominique streets.

60.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$265 to the Market Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAMOUREUX, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

61.—From Board of Commissioners, concerning the collection of taxes in Notre-Dame de Grâces and Emard wards.

On motion of Ald. EMARD, seconded by Ald. MARCIL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

62.—From Board of Commissioners, to order the Montreal Water & Power Co. to lay conduits in Dufferin street and Boulevard St. Joseph.

63.—From Board of Commissioners, to order the Montreal Water & Power Co. to lay a conduit in Papineau avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CLEMENT, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

64.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$1,500 to the Special Committee on Receptions.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DANDURAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.